

Des médecins cubains ont soigné plus de 1000 victimes du tremblement de terre au Népal



Katmandou, 21 mai, (RHC-PL).-La brigade des médecins cubains qui porte secours aux victimes des tremblements de terre au Népal a soigné jusqu'à présent plus de 1000 personnes frappées par ces catastrophes.

Les membres de la Brigade Internationale Henry Reeve, spécialisé dans l'affrontement des désastres et des épidémies, ont effectué plusieurs chirurgies dans l'hôpital de campagne qu'ils ont installé à Kirtipur, dans le district de Katmandou, l'un des plus affectés par les tremblements de terre dans ce pays asiatique.

Ce centre est doté de services de chirurgie, de stérilisation, de soins intensifs, de diagnostic ainsi que de consultations et de rééducation.



Radio Habana Cuba